



# やらまいか

クラブテーマ : Step Up 豊川宝飯～みんな仲良く～

会長/小田伊佐浩 幹事/石黒貴也 会報委員会/杉浦和人 原田浩史 館山紘介

例会会場/毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所 ☎0533-86-4101

事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ☎0533-86-2535 Fax0533-86-8889 Email:hoirc@sala.or.jp

本年度第11回 通算1769回 2024年10月1日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	9/10 修正出席率
		72名	38名	60.3%	68.3%

ゲスト: 米山奨学生 エルデネトラガ・テムーレン君 ビジター: (なし)

## ★会長あいさつ

### 小田伊佐浩会長



こんにちは。先週末に自民党の総裁が石破さん決まりました。今日の国会で総理指名を受けると思いますが、景気、外交、教育、福祉とどの分野も

今より良くなることを期待したいと思います。

9月20日に地区危機管理セミナーがウェブ会議でございまして、私と幹事と参加させて頂きました。LG BTのNPOの代表の方のお話でした。少し偏った側に寄り気味な感じを個人的に思い、それが本当の平等のかなと言う感想を持ちました。詳しくは石黒幹事に聞いて頂ければと思います。

先週のガバナー公式訪問合同例会で、蒲郡さんにお邪魔をしました。例会前の会長幹事懇談会の中で聞いたお話で、RIは来年度からテーマのロゴを作らないそうです。RIのテーマはRI会長が決めて発表されます。今私がつけているロゴのバッジが来年以降はなくなるそうです。ガバナーの卓話は、事業計画書に載っているRI会長の方針と地区の方針はプロジェクターを使って説明がありました。

今週は、「ロータリー学友参加推進週間」ということで、本日は豊橋技科大の米山奨学生のテソ君の卓話です。

10月24日は世界ポリオデーです。なかなか事業をやる機会が少ないんですが、ポリオの寄付に関わるよ

うな企画をしていきたいと思います。寄付のご協力を宜しくお願いします。

そして来週は、秋の行楽で高知に行きます。皆さん一生懸命楽しみましょう。

また、10月27日は、今年度の財団補助金事業ということで、日程が変更していますので、中央図書館にお集まり頂きたいと思います。

最後に米山奨学生のテソ君に10月の米山奨学金をお渡ししたいと思います。今月も頑張ってください。



## ★幹事報告

### 石黒貴也幹事

例会臨時変更のお知らせ

10月23日合同例会について

10月27日財団補助金事業例会について

## ★委員会報告

雑誌広報委員会 野中知加子委員長

ロータリーの友10月号の紹介

社会奉仕委員会 寺部良洋委員長

10月27日の財団補助金事業例会について

クラブ戦略委員会 早川喬俊委員長

第2回クラブ戦略委員会開催について



水道事業とプロパンガスの販売をしております。ロータリーの活動通じて皆様と親睦を深めさせて頂き、1日でも早く皆さんに貢献できるように頑張ってお参りたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。

## ★米山奨学委員会担当例会

### 委員長あいさつ



委員長の挨拶

### 大木悦子委員長

今日は、米山奨学委員会の担当例会です。今日は米山奨学生のエルデネトラガ・テムーレン君の卓話です。

また毎年お願い

### 米山奨学生の卓話

どうもこんにちは、テソです。これから卓話の発表を始めさせていただきます。「15分も話してください」と言われ、何を話せばいいか悩んだ末に、毎月ここに来て奨学金をもらっている「テソ」という人物についてご紹介したいと思います。今回は、私の経歴や趣味、将来やりたいことなど、今の私を作り上げた要素を50個にまとめてお話しします。どうぞよろしくお願いいたします。

まずは本名についてです。日本では「テソ」と呼ばれていますが、実は本名は少し違っていて「エルデネトラガ・テムーレン」といいます。モンゴルでは苗字があまり使われず、一般的に父親の名前＋自分の名前という形になります。ここでは「エルデネトラガ」が父の名前で「テムーレン」が私の名前です。「夢と希望を持ってそれに挑んでください」という意味で、日本語に訳すと「のぞむ」という名前になります。母がつけてくれたそうです。

2001年9月9日「99の日」にエルデネトラガ家に一姫二太郎の3人兄弟の末っ子として生まれました。生



### テソ君



まれも育ちもモンゴルの北に位置するモンゴルの第2都市であるダルハン市です。最近、TBSのドラマ『ヴィヴァント』のロケ地としても話題になっています。

小学校から日本語を習い始め、小学校5年生の時に日本語能力試験の初級を合格しました。当時の夢は、医者になることで、お父さんに白衣を求めていたらしいです。両親ともに医学部卒だったため、ものすごく影響を受けていたようです。

そのため、化学と生物の勉強を頑張っていて、さらに中学校から物理部に所属しながら、理科と数学のさまざまな大会に出場していました。特に物理と化学でそれぞれモンゴル全国大会に出場し、物理では10位代でしたが、化学では特別賞を受賞しました。

そんなテソは、学校から徒歩10分の場所に住んでいるに関わらず、タクシーで通学していました。通学時間を短縮してその時間を勉強に使い回した甲斐があって、大学入試の点数で、地元で1位になりました。

高校卒業後、日本留学プログラムに参加し、改めて日本語学校に通い始めました。当時コロナ禍もあったため、勉強以外のことができず、遠隔授業など色々ありましたが、無事に2021年度から岡山県の津山高専・総合理工学科の情報システム系に編入することができました。日本語学校1年間通い、日本の留学制度によって学年が1年下って入学するため。同級生よりも2歳年上でした。たまに、「おっさん」や「先輩」と呼ばれることもありました。

高専時代、留学生代表を1年間つめており、留学生同士でスポーツ交流できるバドミントンクラブを立ち上げました。校外の体育館を借りていて、いつも自分「テソ」って名前で予約していたため、「テソ」バドミントンクラブ、テソBCって名前で定着し、いまだに使われているらしいです。また、留学生の生活支援、国際交流に非常に力を入れていました。ほとんどの留学生が同級生より年齢2個以上上で入学するため、「クラスメイトで合流できてない」、「異文化などの違いで趣味なども周りに人と合っていない」、「高専の留学生の数が少ない」、「部屋に引きこもりしている」といった声から留学生の交流イベント、体験合宿、日本語合宿、TAなどの企画を先生たち、担当者たちと一緒に計画を立てて実施していました。

学校外でもボランティア活動に参加しており、昨年初めて鹿児島県の与論島でビーチクリーンや農作業のボランティアを経験しました。倍率が非常に高く、700人以上の応募者の中から10名に選ばれたときは、とても嬉しかったです。前から農業やSDGsに関心があったため、高専の卒業研究で小型の植物工場の計測シス

テムを構築しました。高専卒業後、豊橋技科大の情報知能工学科に編入し、現在に至ります。今独身で一人暮らししている大学生やっています。

これからちょっと自分の趣味や好きなことについて話したいと思います。最初に旅することが趣味で、旅行でなく、行き先で目的を見つけ、新しい体験と挑戦しながら、新たな自分に気づく冒険をしています。目的地なしでドライブ行って、ただ行ったことに満足したり、思い切って一人で出かけたりしています。ワクワクと不安を同時に感じながら、自分を見つけることが旅の目的だと思います。

旅の途中で見つけた新しい趣味は建築巡りで、ただ単に建物を見上げたり、立ち止まってじっと見たり、素材に触ってみたり、風や光にどう入ってきているかなどを考えたりするのが好きです。好きな建築士は安藤忠雄さんで、鉄筋コンクリートの建物が好きで、安藤忠雄さんの建築を見によくいっています。また、好きな建築デザイナーは関祐介って方で、最近大人気で今どきのカフェや飲食店のデザイン設計されている方です。

また、建築やデザインの雑誌や古本、さらに漫画を集めることも趣味で、初めて読んだ漫画はドラえものの1巻で、好きな漫画家は松本大洋で、好きなアニメ監督は今敏です。

さらに、最近ではレトロな品や古物を集めるのにもハマっており、アンティークショップを巡ったりして、特にレコードを集めています。初めて買ったレコードはオフコースのオーバーってアルバムで、初めて行ったライブは今人気なキングヌーってバンドのライブでした。音楽を聴くのがもちろん好きで、好きなバンドはキングヌーで、最近ハマっている歌手は宇多田ヒカルさんと藤井風さんで、この2人のライブも行ってみたいです。

ライブ以外、美術館や展示会に足を運んでいます。先月初めて友達の写真展に行き、ものすごく楽しかったです。私自身も写真を撮ることが好きで、現在はスマホで頑張っていますが、いずれは一眼カメラを手に入れたと思っています。高専時代に写真部に所属していました。撮影以外にも自作でイラストを描いたり、デザイン編集をしたりしています。ポスターやステッカーのデザインをして、ちょっとしたお小遣い稼ぎもしています。

また、お小遣いをカフェでのアルバイトで稼いでおります。カフェでのバイトの影響もあり、カフェが好きになり、一人でカフェ巡っています。そのため、大学で喫茶部に入部しました。先輩たちに教えてもらいながらカフェメニューを家で再現することにも挑戦しています。この趣味を仕事にしたいと思い、将来自分のカフェを開

くことを目指しています。自分と同じ趣味の人達が合流できる、自分達の文化を立ち上げるカフェを開きたいです。

さらに、大学でカーボンニュートラル部、SDGsに関連する部活動にも入部しました。日常生活で自分なりの3R(リデュース、リユース、リサイクル)に取り組んでいます。ものを最大限に何回も使いまわしたり、マイバッグを持ち歩いています。料理するときも食材買い過ぎず、食べ残さように心がけています。

先月モンゴルに帰省した際、モンゴルで飲食店を運営する場合についての簡単な現地調査をしてきました。まだまだ未熟な部分はありますが、たくさんの可能性あると感じました。そもそも、モンゴルは都市への定住が始まったのが比較的最近で、私の故郷であるダルハン市も開市からまだ63年しか経っていない若い都市です。

大学卒業後、帰国して地元で就職する予定です。カフェを開くだけでなく、市の発展に貢献したいと考えています。まだ発展途上のため、開発すべきことがたくさんありますが、自分の故郷の未来を自分の手で創っていくのが楽しみです。この目標に達成するため、今の学生時代のうちに将来何が必要となっていく、何が不要になっていくかをしっかり調査し、自分なりに研究を進めていきたいと思っています。

## ★ニコニコボックス

小田伊佐浩会長 梅村剛央さんの入会を歓迎  
大木悦子委員長 本日の例会を担当します  
滝下 勲会員 誕生日を祝って頂き  
池田 弘会員 //  
廣田 篤会員 //  
石黒貴也会員 //  
細井 勉会員 //  
井指和昭会員 結婚記念日を祝って頂き  
小野喜明会員 //  
金田 征宏会員 //  
山本博史会員 事業所創業を祝って頂き  
柴田陽一会員 //  
河本圭史会員 入会記念日を祝って頂き  
土井昌司会員 //  
笠原盛泰会員 //  
太田 稔会員 誕生日と結婚を祝って頂き  
林 博宣会員 //  
来山健一会員 結婚と入会を祝って頂き

会報担当：杉浦和人・原田浩史・館山紘介